



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：内山慈子（2年次）

私事ではございますが先日、弘前大学の耳鼻咽喉科・頭頸部外科に入局のご挨拶に行ってきました。学生の時もちろん実習はありましたが、むつ病院で研修させていただいてから診療科を問わずたくさんの方を経験して、いろいろな方々に気にかけていただいたり、相談にのっていただいたりしながら最終的には耳鼻科医になろうと決心しました。正直、まさか自分が外科系の診療科にするとは思っていなかったのですが、研修を通して大きく自分の気持ちが変わったところだなと感じています。初期研修終了後は、耳鼻科専攻医として進んでいくこととなります。まだまだ不勉強なことが多いのでこれから励んでいきたいと思えます。

10月は糖尿病内科で研修させていただいています。丁寧にご指導いただき、毎日楽しく過ごしています。そのうち朝の糖尿病教室を担当させていただく時がありますので、気軽にご参加ください。皆さんに分かりやすいように、そしてできることなら飽きないようにお伝えできたらと思っています。担当日に向けて勉強がんばります。朝8時から糖尿病内科外来前ですよ。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。